

L'imam mahdi (s) vu par les autres

<"xml encoding="UTF-8">

L'imam mahdi (s) vu par les autres

Au nom d'Allah Le Clément, Le Miséricordieux

O Allah ! Prie sur Mohammed et sur les gens de sa Famille

La révolution mahdiste n'est pas seulement l'apanage des propos shiites. En effet, de nombreux livres de base sunnites renferment plusieurs détails qui laissent briller la personnalité d'imam Mahdi (a.s). Les savants sunnites ont aussi la certes conviction de la présence manifeste d'imam Mahdi, descendant de deux sources purifiées : Petit-fils du Prophète (ç) de part sa fille bien aimée Fatima (a.s). Pour mieux mesurer le degré de croyance des sunnites sur le phénomène Mahdi, il est nécessaire de plonger dans les livres de commentaire coranique de grands exégètes tels que Fakhr Al-Râzî ou Al-Kourtobî qui ont accordé des pages d'exposées sur les versets sémantiquement liés à l'apparition d'imam Mahdi (a.s).

Divers hadiths relatifs à ce thème sont manifestes dans les livres de hadiths nommés «groupe de six authenticités» et Mousnad Ahmad Ben Hanbil leader de l'école doctrinale Hanafite.

Par ailleurs, des érudits sunnites d'autrefois et du moment ont indépendamment écrit des livres dont la thématique porte sur le 12ème imam des shiites. Nous avons, en guise d'exemple, Abou Na'îm (quarante hadiths), Souyoutî (Parfum rosier des nouvelles de Mahdi). Notons ici que certains savant ont dépassé le niveau des propos laudatifs envers l'imam, pour s'ériger en véritables apologistes contre ceux qui nient son existence, en se servant pertinemment des arguments scientifiques comme de témoignages de ceux qui ont eu en vision l'imam du temps.

Mouhammad Siddîk Maghrebî, réagissant contre les propos d'Ibn Khaldoûn a écrit un livre dont les critiques sont des preuves de prise de position sunnite sur le mahdisme. Nous nous contenterons de citer deux des hadiths sunnites extraits des livres dont l'unanimité parmi les

savants n'est plus à démontrer.

Le noble prophète (ç) déclare : « S'il restait juste un jour de la fin du monde, Allah le rendra si long afin qu'un homme de ma descendance de ma famille, homonyme à moi soit suscité »[1].

Des mêmes propos du prophète (ç) il est rapporté : « Un homme de ma famille apparaîtra ; son nom sera mon nom et il me ressemblera. Il remplira la terre de justice, peu importe le niveau d'injustice qui l'aurait envahie »[2].

La croyance en l'apparition d'une révolution universelle pour la justice à la fin de temps est une conviction générale qui se dégage de toutes les religions universelles révélées.

D'études approfondies des livres de doctrines respectives de ces religions laissent entrevoir, par exemple, dans la Zaboûr (Psaumes de David), la Thora (Ancien testament), l'Evangiles (Nouveau testament), sans oublier les livres saints des Hindouistes, des Zoroastriens et des Abrahimites, il ressort l'idée d'un guide sauveur qui apparaîtra à la fin des temps. Cependant, chaque communauté lui attribue un nom idoine : les zoroastriens le nomment « Souchiânce » (c'est-à-dire le sauveur du monde), les chrétiens lui attribuent volontiers le nom de « Messie l'attendu » et les juifs « le guide Michaël ». On peut lire dans certains passages des épîtres zoroastriens « Le prophète des Arabes est le dernier des prophètes apparu des montagnes de la Mecque...Il a mangé ensemble avec ses serviteurs et leur a tenu compagnie...Sa religion est la plus noble des religions, son livre est venu annuler tous les autres livres...L'un des petits-enfants de sa fille dont le nom est « soleil et roi du monde » sera fait roi sur la terre par Dieu et sera le dernier successeur du prophète...Son gouvernement continuera jusqu'au jour du jugement »[3].

[1] Sonan Abou Daoud, t2h4282, p106

[2] Mou'jamul kabîr,t10,h10229,p83

[3] Les religions et le mahdisme